

Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Donnez avec cœur le 4 décembre Brossard invite la population à contribuer à la Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud

BROSSARD, 24 NOVEMBRE 2025 – La Ville de Brossard invite chaleureusement ses citoyennes et citoyens à participer à la **24^e édition de la Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud**, qui se tiendra le **jeudi 4 décembre prochain** sur le territoire de Brossard et des autres villes participantes.

Ce grand mouvement de solidarité permet de soutenir les **organismes d'aide alimentaire de l'agglomération**, particulièrement sollicités à l'approche des Fêtes.

« Ce sont souvent les petits gestes qui ont le plus grand impact. Chaque don, petit ou grand, fait une vraie différence. J'invite la population à se joindre à nous pour offrir un peu d'espoir et de réconfort à ceux qui en ont besoin », a déclaré **la mairesse de Brossard, Doreen Assaad**, en annonçant la remise d'un don de **5 000 \$** de la Ville à la *Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud*.

Comment donner?

Dons en argent :

- En ligne, de façon simple et sécuritaire, tout au long de l'année
- Le jeudi 4 décembre, des bénévoles seront présents de 6 h à 19 h aux intersections suivantes pour recueillir vos dons en argent comptant :
 - Boulevard Lapinière et boulevard Taschereau
 - Boulevard Milan et boulevard de Rome
 - Boulevard Taschereau et rue Angèle
 - Boulevard Taschereau et boulevard de Rome

Vous pourrez également rencontrer les bénévoles au Mail Champlain, à l'entrée de l'aire de restauration.

Dons en denrées non périssables

Du 1^{er} au 24 décembre, apportez vos denrées au 4500 boulevard Kimber, local 13 (au croisement des boulevards Kimber et Losch), à Longueuil (arrondissement de Saint-Hubert).

Veuillez téléphoner au 514 993-2657, du lundi au vendredi entre 9 h et 16 h, avant de vous rendre à l'entrepôt.

Les dons seront remis à 21 organismes œuvrant auprès des familles dans le besoin, afin de leur offrir du réconfort, du soutien et un dépannage alimentaire essentiel.

L'an dernier, grâce à la *Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud*, la Maison d'entraide Saint-Alphonse de Brossard a distribué **293 paniers de Noël et assuré 3 089 dépannages alimentaires, venant en aide à 730 adultes et 465 enfants**.

Pour plus de renseignements ou pour faire un don en ligne : guignoleerivesud.org.



- 30 -

Pour toute demande d'entrevue médiatique ou pour obtenir plus de renseignements :

Contact média

Colette Ouellet

Directrice des communications

Direction des communications

263 999-4601

colette.ouellet@brossard.ca

Direction des communications
2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5
263 999-4601

 **brossard**
Vivre au présent. Bâtir le futur.